



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.33/GP

07.03.2018

**TERMINHINWEIS - Förderprogramm für Landärzte weiter auf  
Erfolgskurs - Gesundheitsministerin Huml übergibt am Freitag im  
oberfränkischen Kronach den 400. Förderbescheid**

Das Förderprogramm von **Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** zur Niederlassung von Haus- und Fachärzten im ländlichen Raum ist weiter auf Erfolgskurs. Den 400. Förderbescheid überreicht die Ministerin an die Kronacher Frauenärztin Dr. Nicole Schilling am

**Freitag, 09. März, 13:30 Uhr,  
Rathaus der Stadt Kronach, Amtszimmer des Ersten Bürgermeisters,  
Marktplatz 5, 96317 Kronach.**

Huml betonte am Mittwoch: "Die Verfassung gibt uns den klaren Auftrag, für gleichwertige Lebensverhältnisse in der Stadt und auf dem Land zu sorgen. Dazu gehört auch der Erhalt einer flächendeckenden und wohnortnahen medizinischen Versorgung. Das nehmen wir sehr ernst - und unser Förderprogramm ist eine gute Antwort darauf."

Huml fügte hinzu: "Für das 2012 aufgelegte Förderprogramm standen bis 2016 rund 27 Millionen Euro zur Verfügung. Im laufenden Doppelhaushalt 2017/18 sind es weitere rund elf Millionen Euro. Damit fördern wir die Niederlassung von Hausärzten, Kinder- und Jugendpsychiatern und aller Ärzte der allgemeinen fachärztlichen Versorgung in Orten mit maximal 20.000 Einwohnern mit bis zu 60.000 Euro. Bei Kinder- und Jugendpsychiatern liegt die Grenze bei 40.000 Einwohnern."